

Referenzschreiben am Ende der Eingewöhnung für Frau Büttgenbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten C'mone als herausragende Tagesmutter/ Kindertagespflegeperson wärmstens empfehlen. Bereits 2021 durften wir sie kennenlernen, als wir auf der Suche nach einer Tagesmutter für unseren erstgeborenen Sohn waren. Leider hatte C'mone zu diesem Zeitpunkt keinen freien Platz. Umso mehr freute es uns, dass es für unseren Zweitgeborenen dann zu einer positiven Zusage kam. In den vergangenen Monaten hat C'mone sich mit außerordentlichem Engagement und Fürsorge um unseren Sohn Leo gekümmert und dabei vor allem die Eingewöhnung zu einer positiven Erfahrung für unsere gesamte Familie gemacht.

C'mone nimmt sich intensiv Zeit für die Eingewöhnung und beginnt diesen Prozess bereits bis zu sechs Monate im Voraus, was für uns als Eltern sehr beruhigend war. Sie legt großen Wert darauf, nicht nur das Eingewöhnungskind individuell zu betreuen, sondern auch die Geschwisterkinder und jedes einzelne Familienmitglied in den Prozess einzubeziehen. Diese ganzheitliche Betreuung schätzen wir besonders. Sie ist immer erreichbar und hilft/unterstützt wo sie kann.

Darüber hinaus ist C'mone äußerst transparent in Bezug auf die Jahrestermine, wie beispielsweise Schließzeiten, Tag der offenen Türe, Fortbildungen, wichtige Arztbesuche, Elterngespräche, Karnevalsfeiern, Sommerfest, Sankt Martin, Weihnachtsfeier, sodass wir immer gut informiert waren. Sie ist auch immer über Whatsapp erreichbar und man kann sie mit Ihren jahrelangen Erfahrungen und ihrem großen Netzwerk immer um Rat fragen. Auch bei der täglichen Abholung denkt sie stets an das Geschwisterkind, was uns sehr berührt hat. Auch wird bei Geschenken, das Geschwisterkind/die Familie miteinbezogen. Jedes Kind wird individuell eingewöhnt.

Die Betreuung bei C'mone ist von einem hohen pädagogischen Anspruch geprägt. Sie fördert die Kinder auf vielfältige Weise, unternimmt viele Ausflüge und bietet den Kindern in ihrem Zuhause, in Räumlichkeiten nur für die Kinder, im Mehrgenerationenhaus, eine liebevolle Umgebung mit zahlreichen Tieren, die die Kleinen besonders ins Herz geschlossen haben. Wenn C'mone oder Ihre Kinder krank sind, dann teilt Sie uns Eltern mit, was Sie hat und man kann selbst entscheiden, ob man in die Betreuung geht oder nicht. Krank macht C'mone nicht einfach so. Man kann sich immer auf Sie verlassen.

Dies sieht dann im Kindergarten anders aus, deshalb kann man die Zeit in der Kindertagespflege besonders genießen. Bei C'mone wird auf jeden individuell eingegangen. Sie ist transparent, verlässlich, abwechslungsreich, achtet auf sich, Ihre Gesundheit, teilt Ihr Wissen/Tipps und gibt Infoveranstaltungen zu verschiedensten Themen.

Wir sind außerordentlich dankbar für ihre Arbeit und würden C'mone ohne zu zögern jederzeit weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

